COMMUNIQUE



No 13

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES OTTAWA - CANADA

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, 10 MARS 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce qu'il a été conclu cet aprèsmidi par un échange de notes, au cours d'une brève cérémonie à l'Edifice de l'Est, un accord entre le Canada et l'Iran pour la délivrance gratuite de visas valables pour plusieurs entrées. L'ambassadeur de l'Iran, Son Excellence M. Mahmoud Lsfandiary, représentait son pays, et M. Green, le Canada.

Aux termes de cet accord, les citoyens canadiens et iraniens désireux de se rendre respectivement en Iran et au Canada obtiendront gratuitement des visas valables pour douze mois et pour un nombre illimité d'entrées dans le pays en question.